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Gefördert durch 

Sportspiele für Alle 

und 

Gesundheitsprogramm 

 

11. und 12. September 2024 

In Halle (Saale) 

 

 

Wann? 

11. bis 12. September 2024 

Floorball ist nur am 12. September. 

Wo? 

Sportkomplex Halle-Neustadt in Halle (Saale) 

Nietlebener Straße 14, 06126 Halle (Saale) 
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Was? 

Sportspiele für Alle (WBFA) 

Bei diesem Bewegungs-Angebot können alle mitmachen.  

Menschen mit und ohne Behinderung. 

Auch Menschen mit schwerer Behinderung. 

Das Wichtigste ist der Spaß an Spiel und Bewegung. 

Unsere Abkürzung für die Sportspiele für Alle ist: WBFA. 

Alle Teilnehmer bekommen eine Medaille. 

Gesundheits-Programm 

Menschen mit geistiger Behinderung sollen wissen, 

warum Gesundheit wichtig ist und was man dafür tun kann. 

Jeder der möchte, kann sich kostenlos beraten und untersuchen lassen. 

Sie können die Fach-Leute alles fragen.  

Wichtig: Sie müssen nichts tun, was sie nicht wollen. 

Das Gesundheits-Programm heißt: Bewegung mit Spaß. 

Alle Teilnehmer bekommen ein Übungsheft. 

Was kostet es? 

Die Teilnahme kostet nichts. 

Sie können ein Mittagessen und Getränke für 5 Euro bekommen. 
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Anmeldung 

Sie müssen sich bis zum 15. Juli 2024 anmelden. 

Das machen Sie über diesen Link: 

Anmeldung Sportspiele und Gesundheitsprogramm 

Erlaubnisse 

Bei der Anmeldung fragen wir Sie um Erlaubnis: 

• zur Daten-Verarbeitung 

• für Fotos 

• für das Gesundheitsprogramm 

Hier finden Sie die Infos in Leichter Sprache: 

• Daten-Verarbeitung 

• Fotorechte 

• Gesundheitsprogramm 

Anfahrt 

So kommen Sie hin: 

• Straßenbahn Linie 10 bis: Schwimmhalle und 500m Fußweg 

• Bus Linie 380 bis: Am Stadion und 200m Fußweg 

Haben Sie Fragen? 

Bitte melden Sie sich bei Fragen bei Louis Wonneberger. 

• Telefon 03 45 77 40 70 78 

• E-Mail louis.wonneberger@sachsen-anhalt.specialolympics.de 

https://forms.office.com/e/BcUD22fFFa
https://specialolympics.de/fileadmin/Landesverbaende/Sachsen-Anhalt/Aktuelles/Veranstaltungen/Information_in_Leichter_Sprache_Datenschutz.pdf
https://specialolympics.de/fileadmin/Landesverbaende/Sachsen-Anhalt/Aktuelles/Veranstaltungen/SOSA_Info_Film-Fotorechte_LeichteSprache.pdf
https://specialolympics.de/fileadmin/Landesverbaende/Sachsen-Anhalt/Aktuelles/Veranstaltungen/240422_Einwilligungserklaerung_Healthy_Athletes.pdf
mailto:louis.wonneberger@sachsen-anhalt.specialolympics.de
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Infos Special Olympics 

Abonnieren Sie unseren SOSA Newsletter 

Besuchen Sie unsere Website mit Veranstaltungskalender 

Finden Sie SOSA auf Facebook, Instagram und LinkedIn 

Laden Sie sich unsere App herunter: Special Olympics Aktiv 

Lageplan 

 

 

  

https://specialolympics.de/sachsen-anhalt/aktuelles/sosa-newsletter
https://specialolympics.de/sachsen-anhalt/
https://specialolympics.de/sachsen-anhalt/aktuelles/veranstaltungen
http://www.facebook.com/special.olympics.sachsenanhalt
http://www.instagram.com/specialolympics_sachsenanhalt
https://www.linkedin.com/company/special-olympics-sachsen-anhalt/
https://play.google.com/store/apps/details?id=de.appack.project.specialolympics&pcampaignid=web_share

